

"Dieciocho XL": autopistas prevén congestión vehicular en las rutas por alza de viajes locales

VIALIDAD. Firmas concesionarias y el Ministerio de Obras Públicas (MOP) anunciaron medidas para enfrentar el aumento del tránsito por las carreteras que se espera para Fiestas Patrias.

L. R. C.

Representantes del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y de las autopistas concesionadas se reunieron ayer por segunda vez con el fin de planificar el operativo con el que enfrentarán el extenso feriado de Fiestas Patrias. Si bien las autoridades esperan la salida desde la capital de 1,1 millones de vehículos hacia regiones, en las empresas apuntan que habrá un alza en la congestión en gran parte de las rutas del país debido a un aumento de los viajes locales.

"Las medidas de precaución que se van a tomar y de control, tanto de tráfico como tarifario, van a ser permanentes y la atención del sistema va a ser permanente. Se están tomando todas las medidas, todos los recursos humanos y materiales",

dijo el presidente de la Asociación de Concesionarios de Obras de Infraestructura Pública (Copsa), Leonardo Daneri.

El gremio rutero informó que para esos días habilitarán 100 vehículos para atender emergencias, como grúas y ambulancias, y 400 cámaras de vigilancia en ruta.

Los encargados estiman que la salida de Santiago se va a repartir en dos grandes grupos: quienes lo harán el viernes 13 (de 13.00 a 20.00 horas) y sábado 14 (de 10.00 a 16.00 horas), cuando se proyectan unos 260 mil autos; y quienes lo harán el lunes 16, martes 17 y miércoles 18, que ascenderán a 415 mil vehículos. Para el martes se proyecta un alza desde las 16.00 horas.

El regreso estará concentrado en los días viernes 20, sábado 21 y domingo 22.

Para fomentar desplazamientos en horarios menos usuales, las autoridades anunciaron que habrá peaje a mil pesos el viernes 13, entre las 7.00 y las 13.00 horas en la Ruta 68, Ruta 5 Sur y Ruta 5 Norte; el sábado 14 entre las 7.00 y las 10.00; mientras que el martes 17 y miércoles 18 la Ruta 68, Ruta 5 Sur y Ruta 5 Norte adoptarán esta medida entre las 7.00 y las 10.00 horas.

"Estamos a más de una semana del inicio de las Fiestas Patrias, por lo tanto, hay tiempo para programar; para revisar toda la información que se está subiendo a las redes y páginas web", dijo la ministra de Obras Públicas, Jessica López, aludiendo a las cuentas y sitios del MOP. Transportes, Carabineros, de la Dirección General de Concesiones y las autopistas.

csj



DIEGO MARTÍN/AGENCIA UNO

EN LAS CONCESIONARIAS AFIRMAN QUE TODAS LAS CARRETERAS REGISTRAN ALZA EN LA CONGESTIÓN.